

■ Se puede deteriorar la calidad crediticia de la petrolera, advierte Cayeron en riesgo Bancomext, Banobras y Nafin por prestarle a Pemex: Moody's

Bancomext, Nafin y Banobras, tres de los principales bancos de desarrollo de México, enfrentarán un riesgo por prestar a Petróleos Mexicanos (Pemex) para que pague sus deudas con proveedores, consideró la agencia calificadora Moody's.

“El anuncio (del préstamo) es negativo para los bancos porque incrementará su ya de por sí alta exposición a la petrolera, pues los hará más sensibles a un mayor deterioro de la calidad crediticia de Pemex”, sostuvo Moody's, que en noviembre pasado bajó la calificación de la petrolera, según el portal de noticias CNN Expansión.

La publicación asentó que la semana pasada Pemex anunció que contrató una línea de crédito por 15 mil millones de pesos con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y Nacio-

nal Financiera (Nafin), y que usará dichos recursos para cubrir este mes la deuda con 85 por ciento de sus proveedores, principalmente con pequeñas y medianas empresas.

CNN Expansión añadió que la calificadora precisó: “Estimamos que estos nuevos préstamos elevarán las exposiciones combinadas de los bancos a Pemex a 62 por ciento de su capital tangible común (TCE, por sus siglas en inglés) frente al 44 por ciento actual”.

Citó más adelante que además, estos bancos enfrentan “una presión significativa” del gobierno mexicano para que eleven los préstamos del sector privado con el fin de impulsar la economía, detalló la agencia en el comunicado.

La agencia recordó que Moody's bajó en noviembre pasado la calificación de Pemex a Baa1 con perspectiva negativa, al con-

siderar que sus indicadores se deterioraron más a corto y mediano plazos ante la dificultad para generar efectivo por la caída de los precios del petróleo. “La semana

pasada indicó que hay alta probabilidad de que vuelva a recortar la nota de la petrolera en las próximas semanas”.

Añadió que para enfrentar la caída en los precios del crudo, Pemex aprobó un recorte de 100 mil millones de pesos, así como cambios en su dirección con la llegada de José Antonio González Anaya y la salida de Emilio Lozoya.

DE LA REDACCIÓN